
アンケート結果を受けて 

野っこ 

 

 今年度も、お忙しい中ご協力いただきまして、誠にありがとうございます<(_ _)> 

 アンケート結果を作っていると、「できていないこと」に気がつきます。皆様からの意見

を頂けるいい機会と、今回のアンケートを通じ改めて感じました(^^) 

  

そんな「できていないこと」も含め、今回も皆様から頂きました「意見」についてコメン

トを返させて頂きたく思います<(_ _)> 

 

１【活動スペース・遊具・教材等について】 

 時間や内容の都合上、今年度の面談時に遊戯室のご案内ができておりませんでした。これ

に関しましては、年度前期面談時にお声掛けをさせて頂き、希望者は室内のご案内と教材な

どの説明をさせていただきたく思います。 

 令和元年度より、「活動中見学会」を始めました。お母さんが見えると、緊張したり、い

つもより元気になったり、お母さんに野っこを紹介する子がいたり(^^♪ 

見学いただいたお母さんからは、実際に見ることで、家で話してくれる内容が「なるほど、

そういうことか」と理解できた。と仰っていただきました。 

今後も希望をお聞きする事前アンケートにより、続けていきたく思います。来年度以降は、

皆様が都合をつけやすいよう、年間を通しての希望日（可能日）を聞いていきたく思います。 

 

２【配置数や専門性】 

年度初めの月刊おたよりに、自己紹介として「スタッフ顔写真」の掲載をしております。 

皆様から頂けるアドバイスにより月間おたよりも充実してきました。「子育てに関するト

ピック」や「ちょっとした専門的なトピック」など、読みやすく、且つ興味が沸くようなも

のを、これからもお届けしていきたく思いますので、一読いただけますと幸いです(^^♪ 

「新たに取得した資格」の紹介トピックなんかもできるといいなと、皆様から頂いたアン

ケートを見て閃いている今現在です♪ 

 

８【保護者との共通理解ができているか】 

 今年度より、職員会議開催日数を 1.5 倍（昨年度は週一開催）に増やし、支援に関する

PDCA サイクル（計画建て、実行し、振り返り、より良いものへ）をより一層行いやすい

よう取り組んでおります。登録人数が 30 人近くあるなか、まだまだ必要であろう時間をど

う作り出していくか。とても大きな課題と思いますが、一歩ずつ進んでいけたらと思います。 

 

１０【親の会や保護者同士の交友の場の提供】 



 カフェ心凪を平日オープンさせることが難しく、とても申し訳なく思います(>_<) 

 親の会の活動は、会員様のご協力のもと、年 5 回行うことができるようになりました。

茶話会では、時間を忘れて大盛り上がり(^^♪ぜひ、ご参加ください。 

 

１６【非常災害時の備え】 

 今年度は法人全体で新たな「備え」を設けました。万が一に備えた「避難用ナップサック」

です。身体が小さな子どもでも持ち運びができるように、そして、万が一にスタッフがまと

めて運び出すことができるように、中身は必要最低限の水と栄養補給可能な食材です。配給

などが行われるまでの命つなぎです。 

 防災担当が考え、調べ、管理を行ってくれています。そんなスタッフの取り組みも、月間

おたよりなどで配信していかなきゃと思いながら、できておらず(>_<)頑張ります！！ 

 

１７【衛生面の配慮】 

 衛生面に関しまして、インフルエンザの予防接種、次亜塩素酸の空間除菌、ウイルス感染

を防ぐ凝固剤、日々の消毒、使い捨てペーパータオル設置、会議にて感染症マニュアルの読

み合わせを行う等を積極的に取り入れております。 

 

１８【通所は子どもの楽しみか】 

 年齢が大きくなったときでも楽しめる事業所作り。やはり、大きな課題だなと気づかされ

ました。活動をどうわけていくか？部屋の区切りは？内容は？その子その子の能力や成長

に合わせた取り組みは？新たなステージでの教材は？常に模索しております。 

 また、年齢と共に学びの幅も増えていきます。学びのためのセッションが増え、内容が難

しくなっていくこともあります。そんな中でも、やっぱり「野っこは楽しい」と思っていた

だけるよう、常に考え、一歩ずつ進んでいきたく思います<(_ _)> 

 

【欄外コメント】 

 とこっ子は 0 歳から 100 歳までの切れ目のない支援を行うことが未来ビジョンです。

子どもの利益に寄り添い、成長を続けている法人です。 

将来について、確約のような安心はお届けできないかもしれませんが、困りごとや、不安

など、一緒に話し合うことはできます(^^♪お気軽にお声掛けください。 


